

A MANERA DE PROLOGO

En las páginas que siguen, me ocupo de problemas nacionales y me complazco en hacer referencias de la provincia, que nunca ha dejado de interesarme. Quizás no haya relación entre los temas que trato; pero hay que tomar en cuenta que se escribieron al calor de los acontecimientos. Son asuntos que se fueron presentando en el trajín diario de la vida. Espero, sin embargo que, como a veces llevan ideas dignas de ser tomadas en cuenta, sirvan cuando menos como fuentes de información.

Hubiera querido referirme a todas y cada una de las entidades de la República, porque las conozco suficientemente para presentarlas con decoro; pero no me fue posible hacer referencias de otros Estados en un plazo determinado y me propongo seguir en la tarea, hasta integrar una descripción completa de las partes que constituyen nuestra República.

Presento mis excusas por la forma desordenada en que expongo estos escritos. Les ha sucedido igual que a los bosquejos biográficos de la primera parte de este libro.